



小松原中学校だより

令和 6 年
11 月 11 日(月)
【第 8 号】

～持続可能な社会の創り手となる人間力あふれる生徒の育成へ向けて～

キャリア教育職業講話開催!!

10月3日の午後、全校生徒を対象にした職業講話が開催されました。

講師は、山路鉄筋工業の代表取締役でおかげ祭り保存会副理事長の山路修様、農業生産法人ファームヤマト代表取締役の川路伸吾様、宮崎日日新聞社都城支社長の三輪誠様の3名にお越しいただきました。前半は、講師の方々それぞれの子ども時代のお話や仕事へのやりがいや誇りなどを語っていただきました。後半は「中学生の時代にやっておくべきこと、考えておくべきこと」をテーマにパネルディスカッションを行いました。開催後に行った生徒のアンケートからは、「周りの目を気にせず自分らしく生きることの大切さ」や「人生に失敗はないこと」「将来の夢は今すぐに決まっていなくてもよいこと」などが印象に残ったようでした。

今後も、「自分の人生の主人公は自分自身」ということを忘れず、日々の勉学に取り組むとともに、様々な人生の先輩の生き方に触れながら、自分の将来を思い描いていってほしいと願います。



英語暗唱&弁論、校内合唱コンクール、吹奏楽定期演奏会 開催!

去る10月10日、校内文化発表会が開催されました。英語暗唱の部（2年：床次風舞さん）、英語弁論の部（2年：福留杏さん）の立派かつ堂々とした発表の後、クラス対抗の合唱コンクールが行われました。どの学級もそれぞれの良さを生かした素晴らしい歌声をホール内に響かせてくれました。（グランプリを獲得した3年3組は、10月29日に行われた都北地区中学校音楽大会でも素晴らしいハーモニーを披露してくれました）また、お昼を挟んで午後の部は、吹奏楽部による定期演奏会が行われ、創意工夫に満ちた演奏やパフォーマンスを披露してくれました。先生方による隠し芸!なども飛び出し、大いに盛り上がりました。本校は運動系の活躍だけでなく、文化系の頑張りも大変素晴らしいなあと心から思った時間となりました。



真剣に防災訓練（火災対応）

10月11日、防災訓練が行われました。今回は火災対応の訓練でした。今回は、生徒のみなさんには事前予告なしの抜き打ちの形で訓練を行いました。全体的には真剣かつ迅速に行動できていましたが、欲を言えば、人数確認のスピードをもっと早くできたのではないかと感じました。状況によっては不明者の捜索につなげることも想定されるからです。次回に期待します。

また、今回の訓練では、都城南消防署から3名の署員の方々に来校いただき、家庭内の火災報知器や消火器の使用法についてお話をいただきました。いつ起きるかもしれない「もしも」の時に備えておきたいですね。